

---

FDP Offenbach

## ERFOLG FÜR LEDERMUSEUM

28.09.2023

---

Die Offenbacher Freien Demokraten haben den heutigen Beschluss des Haushaltsausschusses des Deutschen Bundestags begrüßt, 20 Millionen Euro für den Umbau des Deutschen Ledermuseums in Offenbach zur Verfügung zu stellen. Kreisvorsitzender Oliver Stirböck MdL: „Seit vielen Jahren engagieren sich Freie Demokraten auf allen politischen Ebenen für dieses Projekt. Die Initiative der Ampel in Berlin kann nun der Durchbruch sein. Stadt und Land sind jetzt gefordert, ihren Beitrag zu leisten, um dem Deutschen Ledermuseum den Weg in die Zukunft zu ebnen“. Der Beschluss sei vor allem ein großer Erfolg der Direktorin des Museums, Dr. Inez Florschütz. Am Anfang hätten einige aus der Politik sie für ihr ehrgeiziges Vorhaben mit offenem Mund angeschaut. „Ihre Konsequenz und Beharrlichkeit zahlt sich jetzt aus“, so Stirböck.